

# ADDRESS

## Berlangsung Khidmat, Kapolresta Banyuwangi Pimpin Sertijab Wakapolresta, Kabag, Kasat dan Kapolsek

Hariyono - [BANYUWANGI.ADDRESS.CO.ID](http://BANYUWANGI.ADDRESS.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 15:59



*Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., memimpin jalannya sertijab pejabat utama Polresta Banyuwangi*

BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi menggelar upacara Serah Terima

Jabatan (Sertijab) sejumlah Pejabat Utama (PJU), bertempat di Gedung Rupatama Wira Pratama Mapolresta Banyuwangi. Acara yang berlangsung pukul 07.30 WIB hingga 08.15 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., dan dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU), Kapolsek jajaran, serta anggota Polresta Banyuwangi, Sabtu (18/1/2025).



Prosesi berlangsung dengan khidmat dimulai dari penghormatan pasukan hingga penandatanganan berita acara serah terima jabatan. Adapun pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan di antaranya, AKBP Dewa Putu Eka Darmawan, S.I.K., M.H., yang naik pangkat Kombes Pol dan saat ini mengemban jabatan baru sebagai Kepala SPN Polda Bali digantikan oleh Kapolres Badung Bali AKBP Teguh Priyo Wasono, S.I.K., sebagai Wakapolresta Banyuwangi.

Kabag SDM Polresta Banyuwangi Kopol Indah Citra Fitriani, S.I.K., M.Si., yang kini menjabat Wakapolres Situbondo, digantikan oleh Kopol Akhmad Ali Masduki, S.H., M.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Muncar. Sedangkan Posisi Kasat Lantas Polresta Banyuwangi yang sebelumnya diemban oleh Kopol Agung Fitransyah, S.I.K., yang kini bertugas di Polresta Malang Kota, digantikan oleh Kopol Elang Prasetyo, S.I.Kom., M.H.

Kasat Polairud Polresta Banyuwangi AKP Nyoman Ardita, S.H., yang pindah menjadi Kasat Polairud Polres Lamongan digantikan oleh Kopol Muchamad Wahyudi, A.Md., M.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kasi Intelair Subditgakkum Ditpolairud Polda Jatim.



Selain itu, mutasi di tingkat Kapolsek juga terjadi, seperti AKP Mujiono, S.Sos., yang sebelumnya menjabat Kapolsek Siliragung, kini menjabat Kapolsek Muncar, menggantikan Kopol Akhmad Ali Masduki, S.H., M.H., yang ditugaskan sebagai Kabag SDM Polresta Banyuwangi. Sedangkan untuk posisi Kapolsek Siliragung kini ditempati AKP Yaman Adinata, S.H., yang sebelumnya menjabat Kapolsek Kalibaru.

Untuk Kapolsek Kalibaru kini ditempati oleh AKP Achmad Junaedy, S.H., yang sebelumnya menjabat Kapolsek Licin. Pengganti Kapolsek Licin ditempati oleh AKP Taufan Akbar, S.H., yang sebelumnya menjabat Wakasatlantas Polresta Banyuwangi.

Kapolsek Purwoharjo AKP Edy Wahono, S.H., digantikan oleh AKP Heru Slamet Hariyanto, S.H., yang sebelumnya menjabat kanit Gakkum Polresta Banyuwangi. Untuk Kapolsek Cluring AKP Abdul Rohman, S.H., yang purna tugas, digantikan oleh Iptu Putu Ardana yang sebelumnya menjabat sebagai Kanit 2 Satresnarkoba Polresta Banyuwangi.



Dalam sambutannya, Kapolresta Banyuwangi menyampaikan apresiasi kepada pejabat lama atas pengabdianya dan berharap pejabat baru dapat segera beradaptasi dengan tugas serta tanggung jawab yang baru. “Kami ucapkan terima kasih atas dedikasi yang telah diberikan. Kepada pejabat yang baru, saya percaya anda mampu membawa inovasi dan kontribusi positif untuk Polresta Banyuwangi,” ungkapnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama, pemberian ucapan selamat oleh para pejabat, dan sesi foto bersama. Suasana hangat terlihat saat momen ramah tamah berlangsung, menunjukkan kekompakan jajaran Polresta Banyuwangi. Seluruh rangkaian acara berjalan lancar, aman, dan kondusif. Polresta Banyuwangi berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dengan semangat Polri Presisi. (\*\*\*)